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                                                                 ALLA CORTESE ATT.NE SIG.SINDACO     

AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO     

ALL’ASSESSORE DI COMPETENZA     

INTERROGAZIONE  
  
Oggetto: Viabilità della nuova Zona C 
  
Visto il continuo susseguirsi di incidenti stradali in specifico nell’incrocio fra le vie Della 
Magliaie e Delle Rezdore, in mancanza di segnaletica chiara e visibile 
Visto  anche le segnalazioni continue fatte dai Vigili Urbani, circa la pericolosità 
dell’incrocio in questione, creatasi con l’insediamento di nuove attività  
Visto anche  la frequentazione di ragazzi giovani in bicicletta provenienti dal centro 
urbano, in prossimità del Mc Donald’s e del Road House         

  C H I E D O    

 Quanti incidenti si sono già verificati in questo tratto di strada? 

Perché non è stata subito segnata la linea di mezzeria delle suddette vie? 

Come mai non è stata apposta una segnaletica CHIARA? 

Perché sull’intersezione delle due suddette vie, di cui una procede su un rettilineo, non 
esiste un  segnale di ‘stop’ o ‘dare la precedenza’? 

Come mai sono stati posizionati grossi bidoni della spazzatura a ridosso della curva 
impedendo la visibilità, in entrambi i sensi di marcia? 

Come mai non si è ancora pensato alla realizzazione di una pista ciclabile per attraversare 
in modo sicuro la rotonda? 

   

ENRICHETTA ANNOVI     

Consigliere Comunale e Provinciale 


